

Häftlinge in Burgdorf nach kurzer Flucht wieder gefasst



Die drei Männer hatten am Nachmittag einen Aufseher überwältigt und ihm den Schlüssel abgenommen.
(Symbolbild)

Quelle: Keystone

Aus dem Regionalgefängnis im Schloss Burgdorf sind am Mittwoch drei Männer ausgebrochen. Die Flucht dauerte allerdings nur einige Minuten, dann wurden die Ausbrecher von der Polizei gestellt.

ÄHNLICHE THEMEN

Kommentare (0)



Sicherheitszaun in Witzwil funktioniert nicht: Sträfling haut ab

Aktualisiert am 12.03.12, um 15:30

Die drei Männer hatten am Nachmittag einen Aufseher überwältigt und ihm den Schlüssel abgenommen. Damit öffneten sie die Hoftür. Anschliessend kletterten die drei Ausbrecher über den Schlossfels hinab und flüchteten.

Dank rascher Alarmierung gelang es der Polizei, die drei Männer umgehend wieder dingfest zu machen, wie die kantonale Polizei- und Militärdirektion mitteilte. Der Gefängnisaufseher wurde bei dem Vorfall leicht verletzt. Er musste medizinisch versorgt werden.

(sda)



Blendende Solaranlagen in Burgdorf sind Juristenfutter

Aktualisiert am 10.03.12, um 06:30 von Bruno Utz



Die Polizei fasst die Kioskräuber von Burgdorf, sie sind geständig

Aktualisiert am 06.03.12, um 11:28